

## Ricardo Monreal celebra la aprobación de la reforma que extingue organismos autónomos



El coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, celebró que diputados de Morena aprobaran la reforma para eliminar siete organismos autónomos. “Cerramos la etapa del institucionalismo neoliberal y rescatamos el constitucionalismo democrático”, señaló.

En un video en sus redes sociales, el legislador morenista anunció el fin de la etapa neoliberal en México, marcada por la imposición de órganos constitucionales autónomos promovidos por intereses tecnocráticos internacionales.



“Hoy es un día especial para el constitucionalismo mexicano. Cerramos la etapa del institucionalismo neoliberal y rescatamos el constitucionalismo democrático social, alineado con las grandes luchas populares de nuestra historia”, detalló.

Ricardo Monreal enfatizó que la decisión de transformar estas instituciones responde al mandato popular y al compromiso del Morena con la justicia social y el bienestar de las y los mexicanos.

“Es el mandato de la gente el que nos obliga a tomar estas decisiones, devolviendo al constitucionalismo mexicano su esencia social y democrática”, aseveró.

<https://www.proceso.com.mx/nacional/politica/2024/11/23/ricardo-monreal-celebra-la-aprobacion-de-la-reforma-que-extingue-organismos-autonomos-video-340879.html>